
会議名称： 令和 2 年度２月期古賀市社会教育委員の会議 

日  時： 令和３年 2 月１７日（水） １8 時 30 分～１９時 3０分 

場  所： リーパスプラザこが 103 会議室 

主な議題：（１）提言書最終報告、意見交換 

     （２）今後のスケジュールについて 

     （３）提言書テーマについて 

      

傍聴者数：なし 

出 席 者: 松本議長、角森副議長、平島委員、國友委員、井浦委員村山委員、橋爪委員、 

秋山委員、丸井委員 

（以上委員 9 名）  

青谷部長、中村課長、村上参事補佐、小嶋、渡邊 

欠 席 者： なし 

事 務 局：生涯学習推進課社会教育振興係  

配布資料：レジュメ、各委員の提言、今後の活動計画表 

会議内容：以下のとおり 

 

松本議長： 

皆さんこんばんは。ただ今から 2 月期の会議を始めます。本日は悪天候ですので、目途と

して 19 時 30 分には会議を終了したいと思います。協議事項は３０～４０分で終了し、そ

の後、その他のお知らせをしていただいて終わりたいと思いますのでよろしくお願いしま

す。 

 それでは、協議事項に入りたいと思いますが順番を変更して、（２）の今後のスケジュー

ルから事務局に提案をしていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

事務局： 

 はい。 

    （事務局より、今後のスケジュール説明） 

   

松本議長： 

 ありがとうございます。事務局からスケジュールの提案がありましたが、よろしいでしょ

うか？ではこの流れで、最終的には 5 月下旬に提言書を提出したいと思います。よろしく

お願いします。 

 それでは、協議事項（１）に戻りまして、提言書の最終報告会に移りたいと思います。3

つのグループに分かれ、それぞれのグループで文言や、このようにしたらもっと分かりやす

いのではないかというようなことを、複数の目で確認していただきたいと思います。それが

終わった後、全体での時間も作っておりますので、グループ内でどのようにしたら良いのか

分からないことがあれば、その時にお尋ねいただきたいと思います。30 分間を目途にグル

ープ検討をしたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

------各グループに分かれて検討------- 



松本議長： 

 皆さんお疲れ様でした。体裁や様式、字の大きさなどは提出後に事務局の方で確認をし、

必要があれば修正をしていただけるという事です。皆さんから全体で確認したいことはな

いでしょうか？特に無ければ、事務局から協議事項（３）の提言書テーマについて事務局か

らお願いします。 

 

事務局： 

 はい。 

   （事務局より、提言書テーマについて説明） 

 

松本議長： 

 ありがとうございました。それでは、提言データを事務局に送る際に、包括的なテーマを

何にしたらよいかテーマ案を一緒に出していただきたいと思います。出てきた案の中から

議長・副議長・事務局で決定をし、3 月の会議でお諮りしたいと思います。参考までに、平

成 29 年 3 月に出した提言書のテーマは「古賀市における放課後等の子どもの居場所につい

て」です。 

 それでは、協議事項を終了したいと思います。議員の皆さんから何かご報告は無いでしょ

うか？無ければ、事務局から連絡事項をお願いします。 

 

事務局： 

 （事務局より事務連絡） 

 

松本議長： 

 ありがとうございます。では、次回の会議日程を決めたいと思います。最後の会議になり

ますので、一人ひとりのご意見ご感想を述べていただきたいと思います。また、一年間のま

とめという事で、中村課長からも講評をいただきたいと思います。 

 では、青谷部長からひと言ご挨拶をいただきたいと思います。 

 

青谷部長： 

 はい。本日はスムーズに会議進行をしていただき、ありがとうございました。私も各委員

の皆さんの提言書を拝見いたしました。感想ですが、これまでは子どもが中心となる内容が

多かったように感じますが、今回の提言書内容につきましては、地域コミュニティづくりや

人づくりという事で、古賀市が街づくりを進めて行くにあたり非常に重要な点をしっかり

捉えていらっしゃると思います。今後、市長部局との連携も密に図りながら一体的に取り組

んでいくという素晴らしい提言になるのではないかと思っています。次につながる提言と

いう事で期待をしております。本日は寒い中どうもありがとうございました。 

 最後に、1 月に予定しておりました市町教育委員との懇談会は、残念ながら中止となりま

したが、来年度に改めて計画をしたいと思っておりますので、その際はどうぞよろしくお願

いします。 

 

 



松本議長： 

 ありがとうございました。それでは次回の会議日程を決めたいと思います。3 月 1６日か

らお尋ねしますので都合の悪い日程があれば挙手をお願いします。 

 では、16 日（火）18 時 30 分から最後の会議を開催したいと思いますのでよろしくお願

いします。 

 では、終わりの言葉を副議長お願いします。 

 

角森副議長： 

 早いもので、2 月も終わろうとしています。皆さん本日はどうもお疲れ様でした。 

 


